

# Internet Week ショーケース in 広島 のご案内

日本ネットワークインフォメーションセンター（JPNIC）  
塩沢 啓



一般社団法人 日本ネットワークインフォメーションセンター

Copyright © 2018 Japan Network Information Center

# JANOG 41から半年、、、



もう一度、あの広島に行きたくありませんか？

Internet Week ショーケースを  
2日間、広島で開催します！！

# Internet Week ショーケースって何?!

11月に東京で開催しているInternet Weekの出張開催



# Internet Week ショーケース in 広島 開催概要



日時： 2018年5月31日(木)～6月1日(金)

場所： 広島大学 東千田キャンパス (広島市内)

主催： JPNIC

共催： 広島大学

参加費： セミナー  
懇親会

22年ぶりの  
広島開催！

**無料!!(要申込)**

**早期割引価格 3,500 円**

(お申込期限 5月2日(水)17:00まで)

# どんな事をやるの？

Interet Week 2017 のセッションより

- ・特に人気だったもの/好評だったもの
- ・開催地でニーズがあるもの

....などに、この半年間の情報も加えて

2018年、押さえておきたい最新動向を  
お届けします！

IPv6

サーバ証明書

TLS

DNS

Wi-Fi

ルーティング

サイバー攻撃

トラフィック  
エンジニアリング

インシデント対応

SOC、CSIRT

# JANOGerの皆さんへお勧めプログラム ①

---

- 5月31日(木) 13:05 ~ 14:25

## 「企業ネットワークへのIPv6導入指南」

- 西村浩二 氏(広島大学)
- 中川あきら 氏(JPIX)

IPv6導入時に考慮すべきセキュリティ要素も含め、企業へのIPv6対応における注意点を紹介！

# JANOGerの皆さんへお勧めプログラム ②

---

- 6月1日(金) 13:00 ~ 16:30

**「押さえておきたい基盤技術」**

**(1) Wi-Fiの混雑に向き合う基本的知識  
とオフィスWi-Fi提供時の課題**

- 熊谷暁 (DMM.comラボ/CONBU)

高速化、効率化する無線LAN/Wi-Fiの設計、  
構築に資する情報をお届け！

**(2) DNSの基本と最新動向**

DNSの基本や押さえておきたい最新動向を  
30分で分かりやすく紹介します！

# JANOGerの皆さんへお勧めプログラム ②

---

## (3) インターネットルーティングセキュリティ最新動向

### - 岡田雅之(JPNIC)

相互信頼で成り立つインターネットルーティングの仕組みや、発生する事件・事故を紹介します。

## (4) トラフィックエンジニアリング

### 地域ISP編

#### - 熊本豊(ミテネインターネット株式会社)

#### - 平井則輔(ソフトバンク株式会社)

爆発的に増えるトラフィックへの戦略戦術、ノウハウをお届けします

# 広島には行けない,,,という方へ

- ・ 当日、セミナーの様子はライブ中継します！  
(※ハンズオンを除く)
- ・ 広島近郊だけではなく、普段 Internet Weekに参加することが難しい全国の方でも、ご覧いただけます。

※詳細は別途お知らせします



# さらに,,,

---

- Internet Week 2017の資料は公開しています  
ご興味のある方は是非ご覧ください

<https://www.nic.ad.jp/ja/materials/iw/2017/proceedings/>

- Internet Week 2018のお知らせ

- ✓ 日時：2018年11月27日(火)  
～ 11月30日(金)

- ✓ 会場：  
ヒューリックホール&  
ヒューリックカンファレンス  
@東京 浅草橋



# 最後に,,,

## 『Internet Week ショーケース：集まれ若者！』

広島大学 副学長 相原玲二 教授

1996年12月にInternet Weekの前身であるIP Meetingを開催した広島において、今回Internet Week ショーケースを開催することとなりました。

インターネットの本格的普及が始まった1995年頃は、地方は取り残される危惧がありましたが、一方で、(私を含め)若手技術者・研究者が各地で頑張っていて、常に熱気を感じていました。

インターネットの存在が前提の社会となつた現在でも、IPv4アドレス枯渇にともなうIPv6への移行は必ずしも円滑に進まず、社会問題化するサイバーセキュリティへの技術的対応も発展途上であり、解決すべき課題は山積しています。

Internet Week ショーケースが各地の若手技術者・研究者の刺激となり、インターネットのステップアップにつながることを期待しています。

JPNIC News & Views vol.1583 より

# みなさまのご参加、お待ちしています！